

Einladung zur Cyclingworld Europe



Düsseldorf und der Kreis Mettmann treten der Radregion Rheinland bei

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zur diesjährigen Cyclingworld Europe ein, bei der die Landeshauptstadt Düsseldorf und der Kreis Mettmann offiziell ihre Mitgliedschaft in der Radregion Rheinland bekanntgeben. Die Umsetzung des Knotenpunktsystems in Düsseldorf und dem Kreis Mettmann, verbunden mit dem Beitritt zur Radregion Rheinland, markiert einen bedeutsamen Fortschritt in der Förderung der Fahrradmobilität in unserer Region.

Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden der Radregion Rheinland, Herrn Harzendorf, der Leiterin des Amtes für Verkehrsmanagement Düsseldorf, Frau Katharina Metzker und dem Kreisdirektor aus Mettmann, Herrn Phillipp Gilbert, möchten wir diese wegweisenden Entwicklungen in einem Gespräch vorstellen.

Wann:

Samstag, 16. März 2024, um 11:30 Uhr

Wo:

Böhler Areal, Blogger Lounge/Kaltschmiedehalle

Die Veranstaltung wird von Lee Greene moderiert, die Ihnen vielleicht bereits vom Bürgerdialog – Düsseldorf fahrradfreundlich bekannt ist.

Ablauf:

11:30 Uhr: Begrüßung & Fototermin am Gemeinschaftsstand

11:40 Uhr: Gesprächsrunde in der Blogger-Lounge

12:00 Uhr: Fragen & Antworten

Im Anschluss Get2Gether mit „Rheinischen Tapas“ und Softdrinks

13:00 Uhr: Ende der Veranstaltung

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich an unserem Gemeinschaftsstand über weitere Details zur Radregion Rheinland und zur Knotenpunktwegweisung zu informieren und genießen Sie den restlichen Tag auf der Cyclingworld Europe – Europas Ausstellung für feinste Radkultur.

Für eine kostenlose Teilnahme ist eine Registrierung erforderlich, damit wir Ihnen eine Eintrittskarte zur Cyclingworld zusenden können. **Bitte teilen Sie uns bis zum 8. März per E-Mail an cyclingworld@duesseldorf.de mit, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen möchten.**

Mit freundlichen Grüßen